

Quito, 09 de noviembre de 2018  
Boletín No. 106

### **Petroecuador continúa comprando etanol de manera ininterrumpida**

Petroecuador mantiene la provisión del servicio de gasolina Ecopaís que es aditivada con alcohol anhidro (etanol), del cual, hasta el momento, se han recibido 106'933.399,00 de litros de las industrias alcoholeras, respecto a los contratos suscritos el 10 de abril de 2017.

Al momento está pendiente la entrega de 5'727.510.00 litros de alcohol de las empresas Codana, Soderal, según el plazo contractual (640 días) que vence el 10 de enero de 2019. El contrato con la empresa Producargo ya feneció, pues ya entregaron la totalidad del volumen contratado.

EP Petroecuador compra etanol a las empresas industriales alcoholeras, quienes a su vez, lo adquieren a los cañicultores (pequeños productores de caña de azúcar) y lo procesan, pues este producto debe ser industrializado para transformarlo en anhidro y que pueda ser usado como carburante en motores a gasolina. EP Petroecuador compra el etanol anhidro según los precios establecidos en el Decreto Ejecutivo 675, de 01 de junio de 2015.

El proyecto Ecopaís se inició en el año 2010, como un plan piloto en algunas estaciones de servicio de la ciudad de Guayaquil. Los objetivos, según los ministerios que plantearon la propuesta fueron:

- Dinamizar la economía del sector cañicultor, garantizando que la producción de la caña de azúcar y, de manera específica, uno de sus subproductos, el alcohol etílico, tenga un comprador seguro.
- Obtener un combustible más amigable con el ambiente, esto gracias a la adición de alcohol anhidro a la gasolina Extra.

El despacho de gasolina Extra con etanol que origina a Ecopaís existe en los terminales y depósitos ubicados en la Terminal de Pascuales, La Troncal, Cuenca, Loja y Manta, además de las Refinerías Esmeraldas y La Libertad.

El despacho promedio diario para el mes de septiembre de la gasolina Ecopaís fue de 1.445.000.00 galones/día a escala nacional.